

Moody's previó que el crecimiento internacional será de 2.6 por ciento

FRANCISCO GARDUÑO: Se considera que el crecimiento para la economía internacional en 2016 se estancará en torno a 3 por ciento y no 3.3 por ciento como había estimado con anterioridad la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, la OCDE, debido a la desaceleración de muchos países emergentes y una modesta recuperación en los avanzados, de acuerdo a lo que señaló el propio organismo.

Por su parte la calificadora Moody's previó que el crecimiento será de 2.6 por ciento, citando factores como la caída en los precios del petróleo, la desaceleración del crecimiento de China y la debilidad de las monedas en mercados emergentes.